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https://www.100test.com/kao_ti2020/45/2021_2022__E5_9B_BD_E

5_86_85_E4_BF_9D_E9_c35_45387.htm 我国原来的保险市场只

有保险人及代理保险公司利益的代理人，缺乏广大投保人的

代言人，这种状况与国际保险市场是不相适应的，成熟的保

险市场是由保险人、保险代理人、保险经纪人、保险公估人

、客户共同组成，国内引进保险代理人从客观上完善了我国

保险市场的经济主体。 引进保险代理人制度是我国保险市场

走向成熟的一个标志，是与中国加入WTO相适应的一个重要

举措，这既有利于促进中国保险业与世界的接轨，同时也有

利于民族保险意识与保险业的提高和发展。如果说80年代初

，我国恢复保险制度是改革开放、保障经济的需要，那么我

国在新世纪引入保险代理人制度则是发展和完善市场经济对

保险市场提出的客观要求。 引进保险代理人后，作为经济发

展和社会分工的必然结果，保险公司将能够进一步加强自身

业务优势，改进以往的粗放型经营模式，不再像以往一样将

招揽保费作为主要任务，而将主要精力集中在保险资金运用

、产品开发、客户服务等体现保险服务本质的方面，使广大

保险客户真正受惠、受益。 同时，保险代理人的引进进一步

维护了投保人的利益。作为客户的风险管理顾问，保险代理

人可以大大降低企业的风险管理成本和提升企业风险管理效

率，并为保险市场注入新的活力。从世界范围来看，越是现

代化的企业，保险代理人发挥的作用越大，越是经济发达的

国家，保险经纪人发挥的作用越大。 简单地说，引进保险代

理人是我国经济发展的客观需要，是完善保险市场的客观需



要，是保证客户利益的客观需要。 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


